

無観客セッション開催！

8月23日に南足柄市文化会館小ホールにて、中学生高校生バンドと令和元年度卒団生3名が、YouTube配信のための無観客セッションを開催しました。題して「第9.5回SBBサマーセッション〜8月だヨ！全員集合〜」。団員達が話し合っ



考えた、いろいろな思いのこもったタイトルです。3月の第9回スプリング Jazz コンサートで有終の美を飾ることのできなかった卒団生達や、受験のため9月からしばらく休団となってしまう高校・中学3年生の団員達は、久しぶりの本番に一生懸命臨みました。編集後の動画は、30日の夕方にプレミア公開され、一晩で550回も再生されるなど多くの注目を集めました。

感染症予防のため、ステージ全面にシートを敷き、平台の間隔はソーシャル・ディスタンスを考慮して奏者同士が前後に2メートル離れるようにするなど、出来る限りの対策を尽くしました。

演奏した曲は全部で11曲。美しいバラード「Samantha」では、アルトサックスの高校2年生が



初めてのフィーチャー・ソロを演奏しました。大学1年生となった元バンドリーダーが存在感と迫力のあるフィーチャー・ソロを披露したのは「500



Miles High」。この曲では同じく卒団生がメロディアスなエレキベース・ソロを弾いてくれました。多くの現役団員達を感動させたのは、元コンサートマスターが披露したとても柔らかな音色のトランペット・ソロの「Emily」です。そして、卒団生たちとの最後の共演曲「When You Wish upon A Star」では、3年前のSBBに出せなかった見事な一体感を見せ、会場は熱気に包まれました。



お楽しみ会！

団員同士仲良くなることを目的とした小学生バンドの「お楽しみ会」を8月27日に第1音楽室で行いました。例年夏合宿内で行っているものです。クイズやゲームなどで団員達は楽しい時間を過ごしました。



会員数の状況（8月1日現在）

ブルーバース	26名
スーパーブルーバース	29名
育成会員	50名
技術委員	4名
賛助会員	14名

ブルーバース(小学生バンド) ◆ 9～10月の練習スケジュール

月 日	曜 日	時 間	場 所	内 容
9月3日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
9月10日	木	18:00～19:40	多目的ホール	記録会・通常練習
9月17日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
9月24日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
10月1日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
10月8日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
10月15日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習
10月22日	木	18:00～19:40	多目的ホール	通常練習

当番の仕事：19:30～20:00 使用した施設の掃除・消毒をお願いします。

学校施設の感染症対策・利用制限に従って7月より活動を再開しました。

スーパーブルーバース(中学生高校生バンド) ◆ 9～10月の練習スケジュール

月 日	曜 日	時 間	場 所	内 容
9月5日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
9月12日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
9月19日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
9月26日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
10月3日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
10月10日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
10月17日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)
10月24日	土	19:00～21:00	第2音楽室・多目的ホール	通常練習(中学生は20:40解散)

学校施設の感染症対策・利用制限に従って7月より活動を再開しました。

音楽室より

ついに卒団生達が学生ビッグバンドに入ってくれる時が来ました！私が大学生になった時はというと、同郷の先輩に誘われるがままに軽音楽部の部室に入り、そのまま新歓イベントでドラムを叩くことに。ところが、その後訪れた吹奏楽部が実に華やかで楽しそうで、優しい女子の先輩達がしきりに入部を勧めるので、そのまま入ること

に(男子高校だったのでお許ください)。編曲に目覚めたのは、学祭で吹奏楽部が開いていた「アンサンブル喫茶」でした。曲をさまざまな編成に書き換えて演奏しているうちに、音楽の理論に興味を持ったのです。大学院の試験に落ちた日、仙台港まで車を走らせ、1人海を見ながら音楽の道に進んでみよう決めて、そのまま戻って教授に伝えた、というのは遠い思い出かな(代表)